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新 年 の ご 挨 拶 
 

関西ねじ協同組合 

理事長 北 井 啓 之 
（ケーエム精工㈱） 

 

みなさま新年あけましておめでとうございます。  

 

理事長の北井です。平素は当組合の運営に多大なご理解とご協力を頂き深く御礼

申し上げますと共に、昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で組合の事業を殆ど

実施する事が叶わず、皆様には大変申し訳なく、この紙面をお借りして深くお詫び申し

上げます。 

昨年においては、終始新型コロナウイルスに振り回され続けた1年だったかと思います。 

2008年のリーマンショック以来、又、その時をも凌ぐと言われた様な大きな経済危機が

襲ってきました。多くの企業で景気縮小に対応すべく休業を実施されたり、ソーシャルデ

イスタンスやテレワーク等今迄未経験な新たな事に対応を迫られたりと、皆様におかれま

しても各会社の運営に大変苦慮されたのではないかと存じます。しかしながら何とか持ち

堪え、取り敢えず年を越せることが出来たことは喜ばしい事かと思います。我々が生業と

している「ねじ」は社会生活や経済活動にとっては必要不可欠な物であります。一時的

に減少する事はあっても需要は必ず戻ってきます。未だに感染拡大が収まらない現状か

らすると、当面は厳しい経済状況は続くと思われますが、そのことを胸に頑張って耐え忍

んで頂きたいと思います。  

 

 

  



2021年 (令和3年) 2月（3） 第 41号 結 
 

 

 

さて、組合活動においては、昨年 4月から新しい事業年度を迎えたわけですが、早々

に感染拡大第 1波による緊急事態宣言が発令され、4月の理事会についても書面議決

による開催となってしまいました。そして、通常総会を5月に開催するにあたり、その是非

を巡りかなり混乱が生じましたが、結果、我組合はその開催を2ヶ月延期し7月 29日に通

常総会開催とさせて頂きました。しかしその頃には今度は第 2波の感染拡大が少しずつ

増えてきており、感染防止対策等で関係者各位にはかなりのご負担を強いることになっ

てしまい大変申し訳なく感じております。直前には感染が少し落ち着ていたので、その頃

に開催した6月の理事会では、開催可能な事業は感染対策を取りながら出来るだけ実

施する方向で打合せが進められ、理事の面々からも前向きな新しいご提案を頂きまし

た。そして総会についても懇親会を開催するべく準備を進めていた次第でした。ところが

前述の通りの第 2波の影響により、懇親会や事業計画は一転中止をせざるを得ない状

況となり大変残念な思いをしました。  

そのような中でしたが、10月末の恒例の親睦ゴルフコンペだけは何とか無事に開催を

させて頂くことが出来、組合員、賛助会員の皆様にも多数ご参加頂きました。又、機関

紙「結」についても、関係者の皆様のご協力を得ながら今号を含め2回の発刊をすること

ができました。  

今年についても現状を鑑みると事業開催については大変難しいと思われますが、3月

末に開催予定の親睦ゴルフコンペ等、開催が可能と思われる事業は少しでも実施する

所存であります。事業開催の案内をさせて頂いた際には、閉塞感の気分転換も兼ねて

ご参加頂ければ幸いです。  

今年一年も皆様の変わらぬご理解とご支援の程何とぞ宜しくお願い申し上げます。  
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第35回親睦ゴルフコンペを開催 

会員交流委員長 辻 本 康 則 
（ 金 剛 鋲 螺 ㈱ ） 

令和 2年 10月29日 (木 )に第 35回親睦ゴルフコンペを兵庫県三木市の関西ゴルフ

倶楽部にて8組によるコンペを開催いたしました。  

ご承知の通り今年度初めからの新型コロナ感染の影響で、多くの組合事業が軒並

み延期、中止される中、親睦ゴルフコンペ開催可否について北井理事長のご意見もい

ただきながら、担当委員会で検討を重ね、最終的に開催することとなりました。その後、

コンペ参加者募集を開始したところ、いつもより早いペースで、約 2週間程度で定員を

上回る申込をいただきました。  

コンペ当日はお天気にも恵まれ、西川副理事長の挨拶からスタートしました。前回同

様、今回もラウンド終了後、一堂に会しての成績発表、会食は行わず自由解散とし、順

位が確定次第、賞品を受付でお配りすることとなりました。 

久しぶりに、多くの組合員の皆様ともお会いすることもでき、情報交換しながら、大変

有意義な一日を過ごすことができました。  

    

 挨拶する西川副理事長(左端)と 

辻本委員長(中央)、今井参与(右端) 

ご参加の皆様  

 

   

会員交流委員会 
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今回の成績結果ですが、マコト産業㈱の池田栄治様が日頃の実力を発揮、アウト

41、イン38 トータル79と参加者31名中、唯一70台の好スコアーで見事優勝されまし

た。そしてベストグロス賞も併せて獲得されました。準優勝はアウト41、イン44 トータル

85のオーアイテック㈱の岡井康治様となりました。  

なお今回も新型コロナ感染予防のため表彰式を省略したため、池田栄治様の優勝

スピーチを披露していただく機会がありませんでした。今回、改めて寄稿文のお願いを

したところ快諾していただきました。  

 

 優 勝 池田 栄治 11位 梅林 豪 21位 板谷 直樹 

準優勝 岡井 康治 12位 関本 正秀 22位 小林 永典 

３位 坂元 正樹 13位 今井 裕人 23位 加藤 隆 

４位 北角 尚弘 14位 橋本 栄吉 24位 松元 收 

５位 池田 良充 15位 山中 誠 25位 粉室 各伸 

６位 西居 厚 16位 吉田 勝一 26位 中西 輝幸 

７位 浜中雷太郎 17位 田島 祥一 27位 辻本 康則 

８位 石田 佳史 18位 山川 佳秀 28位 中江 良一 

９位 樫本 隆之 19位 辻田 稔 29位 池田 裕之 

10位 六車 拓哉 20位 今井 敏雄 30位 西川 倫史 

  31位 酒向 正博 

 

次回は令和 3年 3月24日 (水 )に奈良県奈良市の飛鳥カンツリー倶楽部で8組によ

るコンペ開催を予定しております。既に会員の皆様にはご案内させていただいており、

定員を上回る参加申込をいただいております。この寄稿文を作成している令和 3年2月

1日時点で、近畿も新型コロナの緊急事態宣言発令中で、さらにその期間延長も噂さ

れております。今後のコロナ感染状況を注視しながらコンペ開催可否も含めて、慎重に

準備を進めていく予定です。そしてこれからもゴルフコンペを通じて、より一層、会員相

互の交流、親睦を深めていけたらと願っております。よろしくお願い申し上げます。 

  

第 35回親睦ゴルフコンペ成績 
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関西ねじ・秋のゴルフコンペに優勝して 

私のゴルフはスイングが汚い、携帯で見ると嫌になる…  

「ゴルフは生涯の友、老いてこそ楽しい、失敗のあとが大切」と、自分に言い聞かせつ

つ、（飛ばないボール！と飛ぶ記憶！）に抗いながら、72 歳になった今も春と秋には月

に 5～6 回（夏と冬はしません。病気のせいです。）のラウンドを楽しんでいます。  

思いもよらない、コロナ禍の関西ねじゴルフコンペ優勝が、転がり込んでくるからゴル

フ病が離れられないのです。今後とも頑張りますのでお付き合いよろしくお願いします。  

今回素敵なコースと、メンバー（西居氏・田嶋氏・松元氏）に恵まれ優勝できました。  

ありがとうございました。 

今後ともマコト産業株式会社をどうぞよろしくお願いします。  

 

マコト産業株式会社  

相談役  池田栄治  

 

 

  

優勝された池田  栄治様のご寄稿です 
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囲碁クラブ発足当時と紀村会長を偲んで 

囲碁クラブ会長 樫 本  宏 志 
(㈱三和鋲螺製作所 ) 

今回は囲碁クラブの発足当時のお話と、昨年に亡くなられた囲碁クラブの元会員で

あられた株式会社大和螺子製作所  故紀村会長のお話をしたいと思います。  

囲碁クラブの発足は、初代囲碁クラブの会長  東和工業株式会社  中谷  格会長が

関西ねじ協同組合の理事会において、囲碁クラブ設立の要望から始まりました。  

2008年 4月より正式に活動を開始。当初は自分達だけで囲碁を楽しんでおりまし

たが日本棋院木谷好美２段の倶楽部セブンにおいて、日本棋院棋士梁川裕政７段の

指導碁を受ける形で進めることにしました。  

当初は参加人数も少なく３、４人の事も多かったのですが故紀村会長は熱心に参加

され、終了後の会食と談笑を楽しんでおられました。  

 

2008年 10月の研修旅行は、有馬温泉の向陽閣で開催され梁川７段との元気なお

写真が残っております。紀村会長のお正月は、有馬で過ごされる事が家族の恒例行事

だと話しておられ、優しいお人柄の一端を伺い知る事が出来ました。  

    

 
梁川７段（中央）とご一緒に  紀村会長（右）と中谷会長  

 

 
   

会員交流委員会 囲碁クラブ 
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其の後、梁川先生の後任として学生女流本因坊、立命館大学３年生の堀本範子氏

に指導を受けました。堀本氏の個性豊かな人柄は会員より暖かく迎えられ、毎回笑い

声が絶えませんでした。その後の会食では、いつも紀村会長の隣に座り、可愛い女学

生に戻って大好きなお酒と食事を楽しむ彼女を、温かく見守っておられたのも紀村会

長でした。 

 

堀本氏の大学卒業と同時に、日本棋院旧院生の植木さと子先生、脇恵子先生のお

二人の指導をお願いする事になりました。まったくの素人同然の私が言うのはおかしい

のですが、本当に教えるのが上手だなと思っております。その頃よりめきめき腕を上げら

れた株式会社神山鉄工所の神山会長と紀村会長とは好敵手として、指導碁の前に２，

３局打たれるのが恒例で、お二人にとっては本当に掛け替えのない時間を過ごされたも

のと思われます。 

 

 

日本棋院にて 脇先生の指導を受けられる紀村会長（左端）  

 

植木先生と神山会長、紀村会長  
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紀村会長の楽しい囲碁会へのご参加は紀村会長の強靭な精神力により可能になっ

たものと思っております。中谷会長が２歳年長で囲碁にゴルフ、社会人啓蒙活動と精力

的に動いておられる姿を目のあたりにされ、いつも中谷さんは凄いとおっしゃりながら、

負けじと闘病生活を過ごされたものと思います。今は囲碁を永遠の友として大きな空を

舞台に囲碁を楽しんでおられる事と存じます。  

改めてご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

囲碁クラブメンバー（前列中央・樫本会長）  

 

さて、将棋は知っているが囲碁ね・・・。と言われる人が多いです。私は知合いが入会

されたと聞き、それではと入会しました。当初は囲碁の後の会食が楽しみで行っていた

ようなものでした。会員の皆さんは素人の私にも親切丁寧に教えて頂き、囲碁よりも皆

さんに会う事が楽しみで参加していました。今では囲碁の楽しさを知り、その楽しさを多

くの人達にも知ってほしいと思っているのですが、会員は増えておりません。しかし、故

紀村従一郎会長始め、会員の皆さんが守ってこられた囲碁クラブを、これからも守り続

けていきますので、皆さんのご協力、ご入会をお願い申し上げます。 
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K-2会  第17期活動報告 

代表幹事 森 雄一 
（ 森 鋼 材 株 式 会 社 ） 

 

令和2年度（２０２０年）度のK-2 活動内容についてご報告させていただきます。  

 

令和 2年 6月 19日 総会 書面決議 コロナ蔓延による 

令和 2年 8月 21日 勉強会 ZOOM 16名参加 

令和 2年 10月 16日 懇親会 ZOOM 10名参加 

令和 2年 11月 27日 忘年会 ホテル日航大阪 中止 

令和 2年 12月 12日 懇親ゴルフ大会 シプレカントリークラブ 中止 

 

 

以下、今期予定となります。 

令和 3年４月 2日       次年度総会 

 

 

 

 

  

K-2(関西ねじ協同組合2世会) 
 

活 動 内 容 

 

勉 強 会 
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オアシ株式会社の佐名様を講師に迎え、コロナが蔓延する状況下でも ITを活用し

攻めの経営をするためにどのようなツールがあるか、ご指導頂きました。  

 

 

 

コロナ禍の現状や、取り組んでいる対応策等、様々な事柄を肴にお酒を酌み交わし

意見交換を行いました。  

 

ZOOM 懇親会  
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ドリルねじ分科会の事業内容報告 
会 長 北 村 幸 信 

（ 北 村 精 工 ㈱ ） 

昨年来の新型コロナウイルス感染症に罹患されている皆様に心より

お見舞いを申し上げます。 

又、新型コロナウイルスの感染終息にご尽力されている皆様に心よ

りお礼を申し上げます。 

さて、当分科会も新型コロナウイルスの感染状況を見据えながら 

２０２０年９月～１２月に行いました活動内容について報告させてい

ただきます。 
 

 

２０２０年 ９月 １日 定例会 新型コロナで中止 ― 

２０２０年１０月２０日 技術委員会 ＷＥＢ会議 １２社１２名 

２０２０年１１月１０日 定例会 組合会議室 １１社１３名 

２０２０年１１月１２日 ゴルフ懇親会 オークモントゴルフクラブ １１社１１名 

２０２０年１２月１８日 技術委員会 ＷＥＢ会議 ９社１０名 
 

 

2020.11.12 ゴルフ懇親会 オークモントゴルフクラブにて 

２０２１年１月～６月 
 

２０２１年 １月１２日 新年会 新型コロナで中止 

２０２１年 ２月１６日 技術委員会  

２０２１年 ３月 ２日 定例会  

２０２１年 ４月２０日 技術委員会  

２０２１年 ５月１１日 定例会  

２０２１年 ６月 ８日 技術委員会  

※新型コロナの影響で大幅な予定変更が見込まれます。 

 

) 
 

活 動 内 容 

活 動 予 定 

北村会長 



第41号 (令和3年) 2月（13） 第 41 号 結 

 

 

広報委員長 樫 本 宏 志 
（㈱三和鋲螺製作所） 

この時期「結」の表紙写真は新年互例会の様子を写した写真を載せておりました。  

1年以上続いているコロナ禍により2021年の新年互例会も中止となり、結の表紙を

飾る写真がなくなってしまいました。 

そこで、良い写真と考えたところ、私の写真の師匠でもある関西ねじ協同組合の組

合員である義川製鋲株式会社の義川会長にご無理を申し上げ、写真をお借りすること

になりました。  

 

撮影：義川製鋲株式会社 取締役会長 義川修一様 

 

 
  

広報委員会 ～表紙の言葉～ 
 

上：奈良市にて撮影 

右：桜井市にて撮影 
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義川会長はアマチュア写真家ですが、「風景写真」という隔月誌に何度となく掲載さ

れ、数多くの賞を取られております。 

昔はロードバイク、ゴルフを趣味とされておりましたが、腰を痛めてゴルフが出来なくな

ったそうです。その頃からクラブをカメラに持ち替え今日に至っております。  

日が昇る１時間以上前から現地におもむき、雨の中、雪の中、山の中へと入り込み、

気に入った写真が取れるまで撮り続ける。  

一瞬の自然の美しさを残したいという思いがあるからこそ美しい写真が撮れるのだと

思います。 

今回は写真を提供して頂き、誠に有難うございました。  

 
 

左：奈良県吉野郡にて撮影 

下：奈良県高市郡にて撮影 
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※2021月 2月 16日現在の事業経過及び予定です。 

※今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により大半の事業が中止となりました。

今後の事業実施につきましては組合ホームページの活動予定をご覧いただくか、

事務局までお問合せください。  

  

2020年度後期行事経過及び予定一覧表 

月 日 主催 行事名 場所 参加企業 参加人数

9 - -

10 9 総務委員会 第114回理事会 書面議決 27 27

16 Ｋ－２ 懇親会 Zoom 10 10

20 ドリルねじ分科会 技術委員会 WEB会議 12 12

29 会員交流グループ 親睦ゴルフコンペ 関西ゴルフ倶楽部 30 31

11 10 ドリルねじ分科会 定例会 組合会議室 11 13

12 ドリルねじ分科会 ゴルフ懇親会 オークモンドゴルフクラブ 11 11

12 20 ドリルねじ分科会 技術委員会 WEB会議 9 10

1 10 総務委員会 新春互礼会 中止

2 16 ドリルねじ分科会 技術委員会

17 総務委員会 第115回理事会 書面議決

3 24 会員交流委員会 親睦ゴルフコンペ 飛鳥カンツリー倶楽部

4 21 総務委員会 第116回理事会 マイドームおおさか

5 26 総務委員会 第21回通常総会 帝国ホテル
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株式会社棚原ネジ製作所 

2020年10月、代表取締役社長に棚原 憲男 氏が就任されました。 

 

マコト産業株式会社 

2020年11月、代表取締役社長に池田 良充 氏が就任されました。 

 

アカマツフォーシス株式会社 

2020年11月、代表取締役社長に稲波 孝 氏が就任されました。 

 

 
 

 
 

 

2020年11月に発行しました組合員名簿に掲載ミスがございました。 

お詫びして訂正いたします。 

 

大洋ナット工業株式会社 

メールアドレス訂正 

誤：ag_ikeda@jeans.ocn.ne.jp 

正：taiyo-nt@jeans.ocn.ne.jp 
 

 

事 務 局 よ り 

代表者変更 

組合員名簿修正のお願い 


